

14 janvier 2025 – 07h58

A9 – Réouverture de l'autoroute au niveau de Béziers en direction de l'Espagne

Un accident impliquant quatre véhicules s'est produit ce jour vers 05h30 sur l'autoroute A9 entre les échangeurs de Béziers Ouest (n°36) et Narbonne Est (n°37), en direction de l'Espagne. Cet événement a entraîné une interruption de la circulation dans ce secteur pour l'ensemble des véhicules en direction de l'Espagne. La circulation est maintenant rétablie depuis 07h38.

Dès le début de l'événement, les équipes de VINCI Autoroutes ont été pleinement mobilisées pour permettre l'intervention des secours et procéder à l'évacuation des véhicules impliqués, afin de rétablir au plus vite des conditions normales de circulation.

Pour assurer la sécurité des conducteurs et procéder au nettoyage complet de la chaussée, la voie de gauche reste pour le moment neutralisée.

La mesure qui a été mise en place depuis 06h00 en direction de l'Espagne pour contourner la difficulté est à présent levée. Toutefois, compte tenu du trafic, il est conseillé aux conducteurs de sortir à Béziers Ouest (n°36).

VINCI Autoroutes recommande la plus grande prudence dans ce secteur où la circulation reste pour le moment perturbée.

Un dispositif pour informer les clients en temps réel :

- **Radio VINCI Autoroutes (107.7)** et son application
- **Le 3605**, le service client 24h/24 et 7j/7 (service gratuit + prix d'appel)
- **L'application gratuite Ulys** : trafic en temps réel
- **Le site Internet www.vinci-autoroutes.com**
- **Les compte X (ex-Twitter)** : @VINCIAutoroutes ; @A9Trafic

Contacts presse : 01 55 94 76 40